
入札制度の見直しを求める決議 

 

今回の阿見町新給食センターの入札については、多くの議員から質問・要望等

があった。阿見町では、競争性、公平性、透明性を確保するため、一般競争入

札制度を導入しているが、今般の入札においては、建築工事で一者のみの入札

となった。このような状況を踏まえ、阿見町が進めてきた入札制度に何らかの

改善の余地があると思われる。よって、以下の事項の見直しを求める。 

 

記 

 

１ 予定価格の事前公表について再検討すること 

２ 入札予定価格のあり方を再検討すること 

３ 町内業者育成の視点をさらに考慮すること 

 

平成 24 年 7 月 13 日 

 

茨城県阿見町議会議長  倉持 松雄 

 

以上 


